

Media Cetak	Ujungpandang Ekspres
Tanggal	Kamis 16 Januari 2025
Wilayah	Kota Makassar



Umumkan RUP Rp2,04 T, Pemkot Makassar Peringkat Dua Nasional

Umumkan RUP Rp2,04 T, Pemkot Makassar Peringkat Dua Nasional

MAKASSAR, UPEKS-- Pemerintah Kota (Pemkot) Makassar mengumumkan Rencana Umum Pengadaan (RUP) 2025 senilai Rp2,04 triliun sejauh ini. Nilai RUP tersebut membuat Pemkot Makassar menempati peringkat dua secara nasional.

Rangking pertama diduduki Kota Surabaya dengan RUP Rp8,2 triliun dan Kota Semarang diurutan ketiga dengan RUP Rp1,8 triliun berdasarkan Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan (Sirup) dari Lembaga Kebijakan Pengadaan

Barang/Jasa Pemerintah (LKPP). "Nilai RUP yang diumumkan sejauh ini cukup tinggi karena kita memang melakukan percepatan," kata Syibli Muhammad, Kepala Bagian Pengadaan Barang dan Jasa (PB) Setda Kota Makassar, Selasa (14/1/2025).

Syibli menuturkan, upaya percepatan dilakukan dengan mengumumkan RUP sejak Desember 2024 lalu. Tepatnya, mulai pada 8 Desember atau sepekan sejak penetapan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) 2025 Kota Ma-

kassar pada 30 November 2024.

"Sebagai upaya percepatan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) setiap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) didorong agar langsung mengumumkan rencana pengadaannya tanpa menunggu penetapan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA)," paparnya.

Selain itu, ada pula surat edaran untuk percepatan pengumuman RUP yang dilayangkan kepada seluruh OPD. Dimana, OPD diinstruksikan untuk mengumumkan RUP maksimal hingga 2 Ja-

nuari 2025. "OPD yang belum mengumumkan hingga saat ini juga terus dilakukan pendampingan agar pengumuman RUP segera rampung," katanya.

Penayangan RUP tersebut menjadi syarat untuk melaksanakan pengadaan barang dan jasa atau tender proyek sesuai dengan regulasi yang berlaku. Pengumuman tersebut sebagai informasi terhadap semua penyedia atau rekanan pemerintah. "Tanpa pengumuman RUP, tender proyek belum bisa dilaksanakan sesuai dengan Peraturan Presiden (Per-

pres) Nomor 16/2018 tentang Pengadaan Barang/Jasa (PBJ) pemerintah," katanya.

Sejauh ini, lima OPD lingkup Pemkot Makassar dengan pengumuman RUP tertinggi, yakni Dinas Pekerjaan Umum (PU), Dinas Kesehatan (Dinkes), Sekretariat DPRD, Dinas Pendidikan (Disdik) dan Dinas Perhubungan (Dishub) Makassar. Rinciannya, Dinas PU RUP Rp497,9 miliar, Dinkes Rp216,3 miliar, Sekretariat DPRD Rp174 miliar, Disdik Rp147,4 miliar dan Dishub Makassar Rp129,3 miliar. (rul/rif)